Tempi verbali & frasi ipotetiche Inglesi e loro corrispondenti in Italiano

	ENGLISH
	ITALIANO

	Present Simple = Azioni abituali / realtà
I go to school, he works.

I am Italian, he is English.
	Presente (semplice)

Io vado a scuola, lui lavora.

Io sono italiano, lui è inglese.

	Present Continuous = azioni di questo momento / periodo
I am going to school (now).

Azioni future programmate:

I am going to the cinema tonight.


	Presente (progressivo)

Io sto andando a scuola (adesso).

Andrò (vado) al cinema stasera.

	Past Simple = azione completata /finita
I was at home yesterday.
	Imperfetto 

Io ero a casa ieri.
	Passato Prossimo

Sono stato a casa ieri.

	Past Continuous = azione passata prolungata
He was watching TV.
	Passato Progressivo

Lui stava guardando la TV.
	Imperfetto

Lui guardava la TV.

	Present Perfect Simple = esperienza / azione passata collegata al presente
This year I have been to the USA twice.

I have just arrived.

DURATA 
1) I have known him since last year.
2) She has not worked for two months.
	Passato Prossimo

Quest’anno sono stato negli USA due volte.

Sono appena arrivato.

In italiano la forma di durata è al presente.

1) Lo conosco dall’anno scorso.

2) Lei non lavora da due mesi.

	Present Perfect Continuous

Come il Present Perfect Simple ma per sottolineare la durata:

I have been working all morning.

DURATA
I have been living here for ten years.
	Passato Prossimo

Ho lavorato tutta la mattina.

Si usa il presente

Vivo / Abito qui da dieci anni. 



	Past Perfect Simple

Azioni passate avvenute prima di un altro evento passato (al Past Simple).

When I arrived (Past Simple) home, my parents had already eaten (Past Perfect).
	Trapassato Prossimo

Quando io arrivai / sono arrivato (evento passato) a casa, i miei genitori avevano già mangiato (evento / azione avvenuta prima).

	Past Perfect Continuous

Con la forma progressiva si sottolinea la durata.

I had been writing all morning when my parents arrived home.

Past Perfect Continuous

Forma di DURATA al passato

I had been living there for ten years.
	Trapassato Prossimo

Avevo scritto tutto la mattina quando i miei genitori arrivarono a casa.
In italiano si usa l’Imperfetto

Vivevo là da dieci anni.

	Will + verbo base (senza to)
· That boy studies hard: he will become a scientist. 

· There’s no bread: I will go to the supermarket to buy some.

· If I am free, I will go out.

· “I can’t do this exercise.” – “Don’t worry: I will help you”.

Will be + verbo in –ing (attività prolungata che si starà compiendo in un determinato momento futuro).
Tomorrow, at this time, I will be taking my English exam.

Will have + part. pass. 

Tomorrow, at this time, I will have finished my exam.
	Futuro semplice

Previsione: Quel ragazzo studia molto: diventerà uno scienziato.

Decisione presa sul momento: Non c’è pane: andrò al supermercato a comprarne un po’.

Frasi ipotetiche del 1° tipo: Se sarò libero uscirò.

Offerte d’aiuto: “Non riesco a fare questo esercizio” – “Non ti preoccupare: ti aiuterò io”.
Futuro progressivo 
Domani a quest’ora starò facendo l’esame di inglese.

Futuro anteriore

Domani a quest’ora avrò finito l’ esame.

	To be going to + verbo base

I am going to buy a new house.
It’s cloudy: it’s going to rain.
	Futuro intenzionale

Comprerò (ho intenzione di comprare) una nuova casa.

È nuvoloso: sta per piovere (evento sicuro, basato su prove).

	Would + verbo base

I would like to live abroad.

Would have + part. pass. 

I would have gone with them.
	Condizionale presente

Vorrei vivere all’estero.

Condizionale passato

Sarei andato con loro.

	Verbo (senza soggetto)

Go home!

Let’s + verbo base

Let’s watch this film.
	Imperativo

Vai / andate a casa.

Si usa in riferimento a “noi” soprattutto per fare proposte:

Guardiamo questo film.


	If clauses
	Frasi ipotetiche

	Type 0: 

If + present simple …+ present simple

If you drop a glass it breaks


	Tipo 0: ipotesi generale

Se + due presenti

Se fai cadere un bicchiere si rompe.

	Type 1:

If + present simple …+ will + verbo base

If it rains, we will stay at home


	Tipo 1: ipotesi probabile

Se + due futuri

Se pioverà, resteremo a casa.

	Type 2: 

If + past simple … + would + verbo base

If I won the lottery I would buy a new house.


	Tipo 2: ipotesi improbabile o immaginaria

Se + congiuntivo imperfetto …+ condizionale presente

Se vincessi alla lotteria comprerei una nuova casa.

	Type 3:

If + past perfect…+ would have + part. pass. 

If I had known his mobile number I would have called him.
	Tipo 3: ipotesi impossibile (perché riguarda un evento ormai passato)

Se + trapassato congiuntivo … + condizionale passato

Se avessi saputo il suo numero di cellulare l’avrei chiamato.




